
 

 

 

 

 
 
 
 

CENA DE CAMPEONES – DEPORTISTA DEL AÑO 
ACORD RISARALDA  2011 

Palabras del Sr. Gobernador de Risaralda 
Dr. Carlos Alberto Botero López 

Pereira, jueves 20 de diciembre de 2012 
Club del Comercio de Pereira 

 

Debo empezar por agradecerle a la agremiación de periodistas y 

comentaristas deportivos ACORD Risaralda la invitación a 

participar en este grandioso evento en el cual vamos a rendirle 

tributo de admiración a las personas que, desde cualquier posición, 

le han dado brillo y honor al deporte risaraldense. 

 

El 2012 ha sido un año de muy positivos resultados para el 

departamento en materia deportiva, como fruto de la disciplina, 

sacrificio y entrega de los atletas, el compromiso y dedicación de sus 

padres, el papel tan activo de las ligas y sus dirigentes, así como 

también de la importancia que desde la administración pública se le 

ha dado a la actividad física, a la recreación y al uso creativo del 

tiempo libre. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

En los pasados Juegos Deportivos Nacionales, Risaralda alcanzó su 

mejor posición en toda la historia, superando incluso los honores 

logrados en el año 1980 cuando alcanzamos un 6º lugar en el 

concierto nacional. 

 

En esta oportunidad, nuestra delegación sumó 78 medallas, 11 de 

oro, 37 de plata y 30 de bronce en diferentes disciplinas, que nos 

ubican en el 7º lugar en el país en competencias de categoría abierta. 

Pero mucho más allá de estos trofeos, hay que destacar que esta 

figuración resulta más significativa en la medida en que los primeros 

lugares están reservados a regiones como mucha más población, 

presupuesto y posibilidades de fomentar el deporte. 

 

Valga la ocasión para felicitar a todos quienes hicieron parte de esta 

delegación, tanto en calidad de competidores como de entrenadores 

y directivos. Sin duda, su actuación y compromiso se constituyeron 

en factores determinantes para alcanzar este triunfo. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

A ellos les apostamos con toda fe, al punto que como preparación 

para estas justas, nuestros deportistas pudieron participar en 15 

eventos internacionales en cuatro de los cinco continentes, para 

garantizar una excelente actuación. 

 

Al respecto, debo insistir en la propuesta que le hemos planteado al 

gobierno central en el sentido de que los Juegos Deportivos 

Nacionales se realicen en el último año del período de mandato de 

los gobernadores y en una sola sede. 

 

Este año, además, obtuvimos sendas medallas de Bronce los 

Mundiales Juveniles de Bolo con Juliana Franco y de Pesas con 

John Jairo Serna, la pareja de catas conformada por Glatenfer 

Escobar y Luis Gabriel Montes registró una brillante actuación en el 

Mundial de esta especialidad, mientras que en el Mundial Bolos 

Jaime Eduardo Gonzáles en mayores y Juliana Franco en juvenil 

obtuvieron participación sin antecedentes en la historia. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

El deporte de Risaralda brilló además con luz propio en otros 

escenarios deportivos en el mundo, gracias a la destacada actuación 

de los nuestros.  

 

Me refiero a la participación de Daniel Pineda en los pasados Juegos 

Olímpicos en Tiro con Arco y el puesto 39 alcanzado por Santiago 

Giraldo en la clasificación ATP de tenis, superando con creces el 

registro que había logrado Iván Molina hacer varios años. 

 

Por tanto, en esta ceremonia deportiva, la más importante del año en 

Risaralda y la cual está dedicada a celebrar los logros alcanzados por 

nuestros deportistas, técnicos y directivos, quiero ratificar mi 

convicción personal y como gobernante, de que a través del deporte 

es como se logran profundan cambios culturales en la sociedad 

porque alejas a las personas de la violencia, la drogadicción y la 

pereza mental que transita sin rumbo por la calle.  

 

Así lo demostraron los 100 atletas risaraldenses que participaron en 

los pasados Juegos Nacionales, en donde escribieron una brillante  



 

 

 

 

 

 

 

página de nuestra historia, y demostraron que con responsabilidad, 

dedicación y esfuerzo, se pueden alcanzar importantes logros. Y 

estos triunfos van más allá de las medallas y convierten a nuestros 

héroes deportivos en ejemplos de vida. 

 

Precisamente este reconocimiento que le hacemos como 

agremiación a estos deportistas, y lo digo en plural porque me siento 

orgulloso de haber sido designado como miembro honorario de 

ACORD Risaralda, es más que merecido, porque los deportistas que 

hoy estarán recibiendo nuestros galardones son un verdadero modelo 

a seguir por los demás jóvenes. Y aún por los mayores, porque la 

práctica del deporte no tiene límite de edad. 

 

Desde hace ya 34 años ACORD Risaralda ha venido realizando con 

total éxito este evento de reconocimiento, dedicado a exaltar el 

talento deportivo de nuestros deportistas, como un verdadero 

estímulo para continuar adelante con su preparación y con su nivel 

de competencia. 

 



 

 

 

 

 

 

 

Como decía el historiador inglés Thomas Carlyle: “Puede ser un 

héroe lo mismo el que triunfa que el que sucumbe. Pero jamás lo 

será el que abandona el combate”. Así que adelante, muchachos. 

 

Quiero aprovechar la ocasión para ratificar el profundo compromiso 

que tenemos con el deporte, la recreación y la masificación de la 

actividad física. Por ello, hemos destinado un presupuesto sin 

precedentes para esta actividad, tanto en el estímulo y apoyo a las 

ligas deportivas y a los propios atletas, como a la construcción y 

mejoramiento de los escenarios deportivos. 

 

Reitero que soy un convencido de que quienes practican el deporte 

estarán al margen de flagelos sociales que hoy impactan de manera 

negativa a la sociedad, en tanto que el deporte contribuye a formar 

mejores hombres y mujeres y mejores ciudadanos, más tolerantes y 

más solidarios. 

 

Antes de terminar debo agradecer la honrosa postulación que me ha 

hecho ACORD Risaralda para recibir una mención especial en esta  



 

 

 

 

 

 

 

grandiosa ceremonia, lo cual interpreto como el reconocimiento al 

compromiso y esfuerzo de esta administración por mejorar las 

condiciones y el nivel competitivo de nuestros deportistas en 

eventos regionales, nacionales e internacionales.  

 

Reitero, por tanto, que se trata de un esfuerzo que se continuará 

dando durante los tres años de mi administración, porque está 

demostrado que con apoyo y trabajo se logran cumplir las metas, por 

distantes que parezcan. 

 

Muchas gracias  

 


